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PAOD
Encerramento Jardim de Infância da Escola Quinta de São José

Intervenção vereador Florentino Serranheira

Obrigado senhor Presidente.

Tivemos conhecimento que o Jardim de Infância da Escola da Quinta de São José

foi encerrado para a realização de obras. Vimos questionar a Câmara da razão destes

atrasos, recordando que nós, desde 2013, destacamos e trazemos a esta Câmara os

problemas  existentes  naquele  Jardim  de  Infância,  designadamente  ao  nível  dos

autoclismos, dos suportes do papel higiénico, da existência de infiltrações, do Parque

Infantil  estar  degradado  e  outros  aspetos  relacionados  com as  próprias  instalações

sanitárias  que,  por  ventura,  daquilo  que  nos  foi  informado,  são  neste  momento  o

motivo para o encerramento.

Porque é que a Câmara esperou tanto tempo? 

O que é que motivou esta espera por parte da Câmara para encerrar o Jardim

Infantil em período de funcionamento em vez de proceder à realização dessas obras

nas alturas mais indicadas? Isto é, nos períodos em que estes espaços não estão a ser

utilizados  pelas  crianças  e  que  desta  forma,  naturalmente,  não  culminaria  em

problemas  para  os  pais  e  problemas  para  toda  aquela  região  e  toda  aquela

comunidade.

Muito obrigado.     
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